
 

COMMISSION JEUNESSE 
PROCÈS-VERBAL 

5e séance 2022 – 17 septembre 2022 – 13 h 20 à 15 h 40 
Salle des Comités, 2e étage, Maison du citoyen 

 

PROCÈS-VERBAL – PUBLIC 
 

PRÉSENCES : 
Membres 
Tiffany-Lee Norris Parent – Coprésidente et conseillère municipale 
Louis Sabourin – Conseiller municipal 
Katanan Youmna Touré – Coprésidente - Polyvalente Nicolas-Gatineau 
Amy Roy - École secondaire Grande-Rivière 
Maïka Gangur - École secondaire de L’Île 
Rosalie Bureau - Collège St-Alexandre 
Serena Keon - École secondaire D’Arcy McGee 
Vincent Crête-Desrochers - École secondaire Hormidas-Gamelin 
Julianne Charrette - Polyvalente Le Carrefour 
Édouard Hébert - École secondaire Hormidas-Gamelin 
Arnaud Forget - Collège Saint-Alexandre 
Thomas Vanhooren - Polyvalente Nicolas-Gatineau 
Adélia Demers - École secondaire Mont-Bleu 
Antoine Mouton – École secondaire du Versant 
Bryana Eddo - Polyvalente Le Carrefour 
Logane Canuel - École secondaire Mont-Bleu 
Maève Dault - École secondaire Grande-Rivière 
Thierno N’Diaye – École secondaire 041 
Thomas Bouchard – École secondaire du Versant 
 
Secrétaire 
Véronique Leduc – Secrétaire aux comités et commissions – SLSDC 
 
Ressources internes 
Patrick Campeau – Chef de section – Développement des communautés – SLSDC 
 
Invités (es) 
Adèle Roman 
Matias Gomez-Menendez 
Espérance Ruhongore – Agente de planification, de programmation et de recherche - CISSSO 
Caroline Massicotte – Médecin-conseil - CISSSO 
Helène Schneider - CISSSO 
 

ABSENCES : 
Malina Charron - Collège Saint-Joseph 
Félix Roy - Polyvalente de l’Érablière 
Zoya Vincent - Collège St-Joseph 
Camille Guindon – Collège Nouvelles-Frontières 
Mathias Arseneau - Collège Nouvelles-Frontières 
Josiane Cossette – Agente à la Commission jeunesse – SLSDC 
 

 

La séance débute à 13 h 20. 
 
1. Mot de bienvenue  

Les co-présidentes souhaitent la bienvenue à tous les membres. 
Tiffany-Lee félicite les membres pour le lancement du portail ADOGATINEAU.CA. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Maïka Gangur 
Appuyé par Amy Roy 



 

Et résolu que cette Commission adopte l’ordre du jour de la séance tel que soumis. 

Adoptée 
 
 

3. Dépôt et suivis du procès-verbal de la réunion du 11 juin 2022 

Le procès-verbal de la séance tenue le 11 juin 2022 a été acheminé aux membres et sera déposé au 
conseil municipal. 
 
La personne gagnante du mot-mystère est Maève Dault. 
 
 

4. Période de questions citoyennes : 

4.1 Direction de la Santé publique, Espérance Ruhongore 

Mesdames Ruhongore et Massicotte viennent solliciter la collaboration des membres de la 
Commission jeunesse pour leur projet nommé Après-bal.  
Le projet consiste à consulter les membres, lors de 3 rencontres, afin de savoir si des enjeux au 
niveau des après-bals existent et quels moyens pourraient être utilisés pour les contrer. 
 
La demande sera discutée en huis clos et un retour sera fait à mesdames Ruhongore et 
Massicotte. 
 
 

5. Points de discussion et d’information : 

5.1 Retour sur le 20e anniversaire de la Ville de Gatineau 

L’évènement a été apprécié. 
Katanan a fait un discours lors de l’évènement afin de faire connaître la CJ. 
 
 

5.2 Retour sur le lancement ADOGATINEAU.CA 
Certaines écoles ont déjà installé les affiches et distribué les articles promotionnels. 
D’autres attendent les articles au courant de la semaine prochaine. 
 
 

Pause de 14 h 03 à 14 h 11 
 
 

6. Bloc éducatif : 

6.1 Débat présenté par Tiffany-Lee Norris Parent et Louis Sabourin 
Les élus organisent un débat afin d’exercer les membres au mode de fonctionnement d’une telle 
discussion. 
 
 

Édouard Hébert quitte à 15 h. 
 
 

7. Parole aux représentants des écoles secondaires : 

7.1 Suivis sur les enjeux jeunesse 
Les représentants de chaque école font part des évènements ayant eu lieu dans leur 
établissement. 
 
 

8. Parole aux élus : 

8.1 Suivis sur les travaux des comités et commissions  
Les séances de la Commission sur le vivre-ensemble et de la Commission Gatineau, Ville en santé 
n’ayant pas repris depuis le retour des vacances, il n’y a aucun suivi à faire. 
 
 

9. Prochaine séance 

La prochaine séance de la Commission est prévue le 15 octobre 2022. 
 
 
 



 

10. Levée de la séance 

La séance est levée à 15 h 40. 

Proposé par Antoine Mouton 
Appuyé par Thomas Bouchard 

Et résolu que cette Commission accepte de lever la séance. 

Adoptée 
 
 
 
 
 
 

DISTRIBUTION : 
Aux membres de la présente Commission, aux personnes-ressources, aux membres du conseil municipal et à la Greffière 

 
 
 
 
 
 
 

____________ ______________ 
SECRÉTAIRE 

Véronique Leduc 

 

CO PRÉSIDENTE 
Tiffany-Lee Norris Parent 

CO PRÉSIDENTE 
Katanan Youmna Touré 


